



## Políticos celebran medalla de plata de clavadistas mexicanos



Tras obtener la medalla de plata en el trampolín 3 metros sincronizados en los Juegos Olímpicos de París 2024, diversos políticos celebraron el triunfo de los clavadistas Osmar Olvera y Juan Celaya. A través de redes sociales, los felicitaron y reconocieron su esfuerzo; como fue el caso de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo. (...)

Por otro lado, el político priista, Alejandro Moreno publicó lo siguiente: “¡PLATA PARA MÉXICO EN CLAVADOS SINCRONIZADOS! ¡Muchas felicidades Osmar Olvera y Juan Manuel Celaya por esta gran medalla en París 2024! Son unos orgullosos campeones mexicanos, su enorme participación en la fiesta olímpica inspira y emociona a todo el país”.

Por otro lado, el político priista, Alejandro Moreno publicó lo siguiente: “¡PLATA PARA MÉXICO EN CLAVADOS SINCRONIZADOS! ¡Muchas felicidades Osmar Olvera y Juan Manuel Celaya por esta gran medalla en París 2024! Son unos orgullosos campeones mexicanos, su enorme participación en la fiesta olímpica inspira y emociona a todo el país”.

<https://arcd.org/6Cp8>